

Fecha 24.09.2016	Sección Estados	Página 23
----------------------------	---------------------------	---------------------

■ Siguen en plantón en el aeropuerto de Guadalajara; la deuda, por expropiación de predios
Ejidatarios de Vallarta exigen pago de \$2,600 millones

■ **JAVIER SANTOS**

Corresponsal

PUERTO VALLARTA, JAL. Pobladores del ejido El Zapote instalaron por segundo día consecutivo un plantón en el aeropuerto Miguel Hidalgo de Guadalajara, Jalisco, en protesta porque no les han pagado por sus tierras expropiadas, cuyo monto supera 2 mil 600 millones de pesos.

Nicolás Vega, presidente de El Zapote, explicó que los terrenos donde está la terminal aérea fueron *tomados* por el gobierno federal en 1951 y en 1975 hizo un decreto en el que plasmó un pago simbólico, pero en 2009 los ejidatarios interpusieron un am-

paro que dejó sin efecto ese decreto y les devolvió las tierras.

Indicó que aunque las autoridades presentaron un recurso de revisión, en 2014 una nueva sentencia fue favorable para el ejido y obtuvieron suspensión que prohíbe al Grupo Aeroportuario del Pacífico realizar construcciones, pero éste “siguió violando la ley”.

Informó que el pasado lunes sostuvieron pláticas con las partes involucradas para definir las formas de pago de sus tierras que fueron restituidas por un juez, pero señaló que sólo dilataron la negociación con el propósito de ganar tiempo, “algo que ya no

estamos dispuestos a soportar”.

Los ejidatarios, así como representantes del gobierno estatal y del Grupo Aeroportuario del Pacífico habían sostenido negociaciones meses atrás para el pago de alrededor de 305 hectáreas expropiadas en las que se edificó el aeropuerto, pero de última hora las pláticas quedaron suspendidas.

El plantón se encuentra en el área de estacionamientos, aunque advirtieron que podrían bloquear la venta de boletos. Entre el jueves y viernes han realizado manifestaciones dentro del aeropuerto para exigir sus pagos.

